

PTA実行委員会あいさつ

- 皆さん、こんばんは。夕食時のお忙しい時間帯に、また、たいへん寒い中、お集まりいただき誠にありがとうございます(お礼)。
- また、10月24日(金)の『体育大会』の開催にあたり、PTA の役員・実行委員会の皆様には 様々ご協力をいただき誠にありがとうございます。感謝いたします。
- 『体育大会』は、観ていただいたとおり、開閉会式では、ビシッとした『集団行動』が見せ場 であり、ダンスパフォーマンスでは、生徒の自主性を生かした『集団演技』が見せ場となりました。来校された来賓の方々からも、お褒めの言葉をいただき嬉しく思っています。
- 日本に来た外国の方から、「日本人は、お店でも・駅でも、どこでもいつもきれいに並びます」という感想があるようです。
- このことは、「日本の教育に『集団行動』が取り入れられているおかげではないか」というお話を聞いて、その必要性は感じているところです。
- どの種目においても子どもたちが一生懸命に取り組んでいる姿に感動しましたが、特に『ダンスパフォーマンス』の各団が一丸となった取り組みに感心しました。
- 特に、3年生のダンスリーダーが中心となり、夏休みから取り組みをはじめ、『文化発表会』が終わると団全体での練習が始まり、日に日に団全体がまとまって、そして体育大会当日を迎える。そして本当にみんなが楽しそうにダンスをしている姿に素晴らしさを感じました。
- 講評でも少しお話をさせていただきましたが、『ツッパリハイスクールロックンロール』は、私が高校生の頃に流行った曲で懐かしく、思わず「新大阪のセンイシティのドカンのようなズボンを買いに行った」と言ってしましたが、先生に怒られたことまでは言えませんでした。
- 午後のプログラムの『部活動紹介』や『ダンスパフォーマンス』では、特に多くの保護者の方々が来校されるため見学場所については、お子さんの頑張っている姿がよく見えるよう再度検討いたします。
- 今日は、午後から『芸術鑑賞』として古典芸能(落語)ということでありましたが、実は英語落語。事前に『英語落語コンテスト』を行うということで募集したところ 5 組のペアが応募。
- その内、2組は男女のペアでありました。応募に5組あったことにも驚きましたが、2組が男女ペアというところや英語力にも感心ましたが、昭和中学校の良さがあらわれていると感じました。
- 取り組みの感想 ⇒ 今回の公演の監修をしていただいた落語家の桂かい枝(英語落語が教科書などにも取り上げられている)さんから「本当に良い学校ですね」「こんな学校ないですよ!」「本当に楽しかったです」とお褒めの言葉をいただきました。
- 一気に寒くなり、インフルエンザもかなり流行しているようです。今のところ中学校では、一定落ち着いていますが、3年生はいよいよ受験の時期となりましたので、教室の喚起や手洗い等、感染予防に取り組んでいきたいと考えています。
- 皆さんも体調面には十分にご自愛ください。以上でご挨拶とさせていただきます。